

potensi multimedianya dengan meluncurkan situs <http://www.liputan6.com>, <http://www.liputanbola.com> Melalui ketiga situs tersebut, SCTV tidak lagi hanya bersentuhan dengan masyarakat Indonesia di wilayah Indonesia, melainkan juga menggapai seluruh dunia. Dalam perkembangan berikutnya, melalui induk perusahaan PT. Surya Citra Media Tbk (SCM), SCTV mengembangkan potensi usahanya hingga mancanegara dan menembus batasan konsep siaran tradisional menuju konsep industri media baru.

SCTV menyadari bahwa eksistensi industri televisi tidak dapat dipisahkan dari dinamika masyarakat. SCTV menangkap dan mengekspresikannya melalui berbagai program berita dan feature produksi Divisi Pemberitaan seperti Liputan 6 (Pagi, Siang, Petang dan Malam), Buser, Topik Minggu Ini, Sigi dan sebagainya. SCTV juga memberikan arahan kepada pemirsa untuk memilih tayangan yang sesuai. Untuk itu, dalam setiap tayangan SCTV di pojok kiri atas ada bimbingan untuk orangtua sesuai dengan ketentuan UU Penyiaran No: 32/2002 tentang Penyiaran yang terdiri dari BO (Bimbingan Orangtua), D (Dewasa) dan SU (Semua Umur). Jauh sebelum ketentuan ini diberlakukan, SCTV telah secara selektif menentukan jam tayang programnya sesuai dengan karakter programnya.

Dalam kurun waktu perjalanannya yang panjang, berbagai prestasi diraih dari dalam dan luar negeri antara lain: Asian Television Awards (2004 untuk program kemanusiaan Titian Kasih (Pijar), 1996 program berita anak-anak Krucil), Majalah Far Eastern Economic Review (3 kali berturut-turut

sebagai satu dari 200 perusahaan terkemuka di Asia Pasific), Panasonic Awards (untuk program berita, pembaca berita dan program current affair pilihan pemirsa) dan sebagainya. Semua itu menjadikan SCTV kian dewasa dan matang. Untuk itu, manajemen SCTV memandang perlu menegaskan kembali identitas dirinya sebagai stasiun televisi keluarga. Maka sejak Januari 2005, SCTV mengubah logo dan slogannya menjadi lebih tegas dan dinamis: **Satu Untuk Semua**.

Melalui 47 stasiun transmisi, SCTV mampu menjangkau 240 kota dan menggapai sekitar lebih dari 175 juta potensial pemirsa. Dinamika ini terus mendorong SCTV untuk selalu mengembangkan profesionalisme sumber daya manusia agar dapat senantiasa menyajikan layanan terbaik bagi pemirsa dan mitra bisnisnya.

SCTV telah melakukan transisi ke platform siaran dan produksi digital, yang merupakan bagian dari kebijakan untuk secara konsisten mengadopsi kecanggihan teknologi dalam meningkatkan kinerja dan efisiensi operasional. Dalam semangat yang sama, kebijakan itu telah meletakkan penekanan yang kokoh pada pembinaan kompetensi individu di seluruh aspek untuk mempertajam basis pengetahuan seraya memupuk talenta, kreativitas dan inisiatif. Inilah kunci untuk memperkuat posisi SCTV sebagai salah satu dari stasiun penyiaran terkemuka di Indonesia.

Dalam kurun waktu perjalanannya yang panjang, berbagai prestasi diraih dari dalam dan dari luar negeri. Dalam kurun waktu perjalanannya yang panjang, berbagai prestasi diraih dari dalam dan luar negeri. Semua itu

4. Ferry Gustian Sebagai Bejo. Bejo adalah teman dekat dari wahyu yang selalu membantu wahyu dalam keadaan genting, bejo juga yang membuat wahyu memiliki teman yang sangat berarti untuk dia.
5. Tatang Gepeng sebagai Fuad Ashar/teman najib. fuad yang selalu bersama – sama dengan najib boleh dikatakan sebagai tangan kanannya najib. dimana saja selalu ada. Tapi dia mempunyai hati yang baik.
6. Roy H sebagai Rochim Isya'/teman najib. Rohim adalah tangan kirinya najib seperti halnya fuad yang selalu bersedia menolong najib. Hati rochim baik dan setiakawan terhadap temannya.
7. Natasha Dewi sebagai Marlina. Marlina adalah gadis muallaf yang baru memeluk agama islam. Dia sangat polos karena itu dia agak kekanak – kanakan dan selalu membuat masalah, tapi dia mempunyai hati yang baik.
8. Mario Maulana sebagai aldo/teman wahyu band 1ponpes. Aldo adalah teman seperguruannya dengan wahyu mereka akrab sejak dulu mulai ikut band. Dia adalah teman yang baik bagi wahyu.
9. Ust. Soleh Mahmoed (SolMed) sebagai Guru agama di pesantren. Solmet adalah guru agama yang selalu memberikan pencerahan kepada santri – santri untuk pelajaran bagi mereka agar selalu ingat kepada allah dan menjahui larangan allah.
10. Sahila Hisyam sebagai nisa'. Nisa' adalah gadis yang cantik dan disukai oleh aldo, dia gadis yang baik hati dan sangat pemalu sekali, nisa' sangat

Soulmate : "assalamualukm...bersyukur kepada allah adalah suatu ciri berterima kasih kepada allah, hidup ini amat singkat di sini kita akan dilatih, diuji, dicoba, baik yang kita cintai maupun yang kita benci. kita akan diuji oleh sahabat kita, orang tua kita, sahabat kita, saudara kita, anak kita dan oleh orang yang kita sayangi. Kita patuhi, kita taati, dan segala apa yang kita miliki, itu semua adalah untuk mendewasakan diri apabila kita diuji kita akan lupa diri atau apa mungkin kita ingat kepada allah, ketika kita menemukan sahabat yang baik, yang mengagumkan, yang diidolakan tiba – tiba melakukan kesalahan yang belum tentu benar dia lakukan. Apakah kita meninggalkannya, kita beri dorongan, kita beri semangat, atau motivasi, ini ujian untuk kita semua. Lihatlah bunga, seindah bunga itu kelak nanti bunga akan layu, lihatlah matahari ketika cahayanya menyengat kulit kita dan pada saat mendung matahari tidak tampak lagi. Dia akan redup ketika siang berganti malam, ini yang disukai oleh allah, oleh orang kepada kita apa yang kita berikan maka itulah penilaian orang lain, kita mulia atau tidak ketika kita mulai melihat yang jelek terhadap teman, sahabat, itu akan hilang. Kalian diuji selama ini oleh orang yang kalian cintai, apakah kalian akan mencintainya atau malah justru kalian akan meninggalkannya. semoga kita dilapangkan hatinya oleh allah dengan ujiannya dan itu untuk mengangkat derajat beliau ami...en! terimakasih. Demikian saya yang doif dan kurang ilmu dan banyak dosa. Assalamualum."

